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6. Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Jugend, 
Kultur und Sport 
vom 24.06.2021

Top 5 Bericht des Ausschussvorsitzenden

Herr Glanz berichtet, dass coronabedingt nicht viel passiert sei. 

Er berichtet weiter, dass eine Beratung und Begehung der „Alten Schule“ stattgefun-
den hat, bei dem Vertreter der Schule, des Heimatvereins und der Plattdeutschen 
Runde anwesend waren. Dabei wurden Wünsche und Forderungen zur Nutzung des 
Gebäudes geäußert. Nach dem Termin wollten Herr Biedenweg (Vertreter Schule) und 
Herr Bartelt (Vertreter Vereine) versuchen einen Kompromiss für die Nutzung zu fin-
den. Herr Biedenweg teilte dann telefonisch mit, dass sie sich nicht einigen konnten, 
Herr Bartelt bestätigte dies. Die Angelegenheit ist nach wie vor ungeklärt. Weitere 
Informationen folgen dann bei Tagesordnungspunkt 7.


